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１、令和６年１月３０日、由利本荘市教育委員会臨時会が、西目総合支所 ２階 第２会

議室に招集された。 

 

１、本日の出席委員は次のとおりである。 

１番 教育長 

２番 委 員 

３番 委 員 

４番 委 員 

５番 委 員 

 

１、教育委員会事務局より出席した職員は次のとおりである。 

教育次長 

教育総務課長 

生涯学習課長 

書記（教育総務課参事） 

 

１、本日の会議の日程は次のとおりである。 

令和６年１月３０日 午後６時００分 開会 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 事務局報告 

日程第３ 議案審議 

   議案第２号 由利本荘市立志館条例を廃止する条例について 

   議案第３号 由利本荘市学習センター条例の一部改正について 

日程第４ その他 

 

  



2 
 

１、会議の顛末 

 

教育長 

 

 

 

 

教育次長 

教育長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

生涯学習課長 

 

開会（午後６時００分、会議の開会を宣言） 

それでは、１月教育委員会臨時会を開会します。 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。教育委員会

会議規則第１８条第２項の規定により、会議録署名委員に、

２番委員、３番委員、４番委員、５番委員を指名します。 

日程第２ 事務局報告をお願いします。 

報告はございません。 

日程第３ 議案審議に入ります。議案第２号について、説

明をお願いします。 

それでは、議案第２号由利本荘市立志館条例を廃止する条

例について、説明いたします。 

 由利本荘市議会の議決を経るべき、由利本荘市立志館条例

を廃止する条例案の原案を別紙のとおりとすることについ

て、教育委員会の議決を求めるものであります。 

提案理由は、由利本荘市立志館の用途廃止に伴い、条例を

廃止しようとするものでございます。 

（議案第２号由利本荘市立志館条例を廃止する条例につい

て、を説明） 

この件について質問ありますでしょうか。（なし） 

 それでは、議案第２号は、承認を得たものといたします。 

次に、議案第３号について、説明をお願いします。 

それでは、議案第３号由利本荘市学習センター条例の一部

改正について、説明いたします。 

 由利本荘市議会の議決を経るべき、由利本荘市学習センタ

ー条例の一部を改正する条例案の原案を別紙のとおりとす

ることについて、教育委員会の議決を求めるものでありま

す。 

提案理由は、由利本荘市笹子学習センターの用途廃止に伴

い、条例の一部を改正しようとするものでございます。 

（議案第３号由利本荘市学習センター条例の一部改正につ

いて、を説明） 

 廃止に伴い鳥海小学校の方に資料を移すということです

が、鳥海小学校にも了解を得ていますか。 

 了解を得ております。 
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委員 

 

生涯学習課長 

委員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

委員 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 今までの使い方をしなくなるという認識でよろしいでし

ょうか。 

 はい。そのとおりです。 

 例えば今まではどのようなものに生まれ変わっています

か。 

 立志館につきましては、行政財産として市長部局に移管し

まして、今後、外の分野での利用価値があるのかないのか探

ることになる。民間での活用も含めて施設の今後を検討する

ことになる。 

 笹子学習センターについては、廃止後に解体に向かう形に

なる。 

 笹子学習センターは昨年度４４５人使用されていますが、

地元のスポーツ同好会の方は、今後どこで行いますか。 

 川内地域に鳥海の体育館があり、そちらを利用すると伺っ

ている。 

 同じような状況が、旧八塩小学校体育館、旧鳥海中体育館

が残っていますが、使っているのはごく少数の団体で、維持

管理が大変な状況で、今後、廃止を検討していかざるを得な

いと考えています。 

 案に反対するのではないのですが、教育委員会の管理から

離れるということで、これも何も言うことはないのですが、

ただ、立志館の方はもったいないと。大内中を訪れるときに

立派な建物があって、地域の方々の色んな活動に使われてい

るのは良いなと見ていました。感想です。 

 実際には、浴室はあるのですが、ボイラーが壊れていてお

湯が出ない。また畳がやつれてきてほぐれが見える。玄関フ

ロアの３分の１ほどのタイルが剝がれていてそのままにな

っている状況もありまして、使用するためには修繕が多々必

要となります。それを踏まえたうえで、色んな施設の管理が

できないかということで、今後検討させていただきたいと思

っておりました。 

 避難所とかになれば、お風呂がついて、厨房があってとな

れば、単に体育館に避難するより快適ではないかと思った

り。改修すればボイラーとかの給湯施設は何とかなるのでし

ょうけども、管轄離れますのでしょうがないのですが、何か



4 
 

 

委員 

教育長 

委員 

教育長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育次長 

教育長 

うまく使ってくれる人がいればいいなと感じます。 

 今までは、合宿所として使用していましたか。 

 集会所とか、地域の宴会とかで使っていました。 

 学校で使ってなかったですか。 

 学校でダイレクトはなかったですが、保護者会などで使用

していました。 

 立志館のＲ５の１２月末の利用者数２９９人とあります

けれども、この内２２０人ほどは、秋田大学のゼミの研修で

使用されています。何かと言いますと、地域の地層の研究と

いうことで２０人ぐらいが１１日間ほどということで利用

いただき、ほか７０人位がスポーツ少年団を含めて地域利用

になります。 

この件について、他に質問ありますでしょうか。（なし） 

 それでは、議案第３号は、承認を得たものといたします。 

 次に、日程第４ その他についてお願いします。何かござ

いますか。 

ございません。 

 以上をもちまして、由利本荘市教育委員会１月臨時会を閉

会いたします。 

閉会（午後６時２０分、会議の閉会を宣言） 

 

 

 


